

**RESOLUCION de la Universidad de Murcia por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado para proveer las plazas de Profesores adjuntos que se citan, vacantes en la Facultad de Derecho.**

Relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado por Orden de 20 de diciembre de 1960 («Boletín Oficial del Estado» de 26 de enero de 1961) para la provisión de seis plazas de Profesores adjuntos en la Facultad de Derecho de esta Universidad:

**Economía Política y Hacienda Pública:**

D. Miguel Jiménez de Cisneros Bernal.  
D. José López Berenguer.  
Excluidos: Uno.

**Historia del Derecho:**

D. Julio Barthe Porcel.  
Excluidos: Ninguno.

**Derecho Político:**

D. Juan Candela Martínez.  
Excluidos: Ninguno.

**Derecho Civil (1.ª cátedra):**

D. Juan Roca Juan.  
Excluidos: Ninguno.

**Derecho Canónico:**

D. Mariano López Alarcón.  
Excluidos: Ninguno.

**Derecho Mercantil:**

Sin solicitantes.

Murcia, 27 de febrero de 1961.—El Rector, Dr. Manuel Batlle.

**RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se hace pública la constitución del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Química inorgánica», vacante en la Facultad de Ciencias.**

Con esta fecha el Rectorado de esta Universidad ha tenido a bien aprobar la propuesta del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto de la Facultad de Ciencias de esta Universidad, adscrita a la enseñanza de «Química inorgánica», convocado por Orden ministerial de 21 de noviembre último, elevada por el Ilmo. Sr. Decano de la expresada Facultad en la siguiente forma:

Presidente: Don Francisco García González.  
Vocal: Don Francisco González García.  
Secretario: Don Francisco Pino Pérez.

Sevilla, 3 de marzo de 1961.—El Secretario general, Manuel de J. López Guerrero.—Visto bueno, el Rector, J. Hernández Díaz.

**RESOLUCION de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago por la que se convoca concurso-oposición para la provisión de dos plazas de Médicos internos vacantes en dicho Centro.**

Vacantes en esta Facultad de Medicina dos plazas de Médicos internos con destino a los servicios del Hospital Clínico de esta Facultad que más abajo se relacionan, dotadas con la gratificación anual de 3.240 pesetas cada una de ellas, y las cuales habían ya sido anunciadas para su provisión, y no habiéndose presentado ningún solicitante, se anuncia nuevo concurso-oposición con arreglo a lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 13) y Reglamento para Médicos y Alumnos Internos de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago.

La distribución de las vacantes es como sigue:

Una plaza para la cátedra de «Patología General y Propedéutica».

Una plaza para la cátedra de «Higiene y Sanidad».

Para optar a las referidas plazas se requiere tener aprobada la Reválida de la Licenciatura y que hayan transcurrido, como máximo, dos años desde que finalizaron sus estudios.

Los cargos de Médicos internos tienen una duración de dos años, prorrogables por otros dos, a propuesta del Jefe de la cátedra y del Decano de la Facultad de Medicina.

Las instancias para poder tomar parte en este concurso-oposición se presentarán en la Secretaría de la Facultad, indicando la plaza que se desea concursar, señalando asimismo en la solicitud que reúnen los aspirantes todas las condiciones exigidas en este anuncio-convocatoria, referidas a la expiración del plazo de su presentación. Abonarán la cantidad de sesenta pesetas por derechos de formación de expediente en la Secretaría General de la Universidad (Negociado de Medicina).

El plazo de presentación de instancias serán el de treinta días hábiles, a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Santiago, 7 de febrero de 1961.—El Decano, Alejandro Novo González.

**RESOLUCION de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Patología general y Propedéutica».**

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Patología general y Propedéutica», de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 27 de enero último, han resultado admitidos para tomar parte en dicho concurso-oposición:

D. Manuel Bondía García Puente.  
D. Vicente Cruz Moreno de Vega.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Salamanca, 9 de marzo de 1961.—El Secretario general, Luis Sánchez Grangel.

## ADMINISTRACION LOCAL

**RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición a una plaza de Anestesiólogo-transfusor de la Beneficencia.**

Relación de aspirantes admitidos a la oposición a una plaza de Anestesiólogo-transfusor de la Beneficencia Provincial:

D. Germán Saldaña Sicilia.  
D. Luis Molina Silvestre.  
D. Angel Galdo Seco.  
D. Lauro Guerra Alonso.  
D. Adolfo Fernández Alvarez.  
D. Luis Azcona Posada.  
D. Modesto Pelayo Galindo.  
D. Ramón Durbán Remón.  
D. Adrián López Sánchez-Vizcaíno.  
D. Carlos Miguez Villegas.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el Reglamento de Oposiciones y Concursos de Funcionarios de la Administración Local.

Almería, 22 de marzo de 1961.—El Presidente, Julio Acosta Gallardo.—1.232.